

## "Verleihung des Reinickendorfer Ausbildungsbuddy" 21. September 2010 in der Thomas-Mann-Oberschule

Seit November 2006 gibt es in Reinickendorf den Verein "Ausbildungsplatzpaten", der sich ehrenamtlich dafür stark macht, die Verbindung zwischen Schule und Unternehmen herzustellen. Er wird u.a. von der "Initiative Reinickendorf" und den "Rotariern" finanziell unterstützt. Damit soll erreicht werden, den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zu eröffnen, den für sie richtigen Beruf zu finden und die Ausbildungsplatzsuche zu erleichtern. Die sich daran beteiligenden Unternehmen geben den künftigen Auszubildenden Einblick in das Arbeitsleben und helfen mit, die Berufswahl zu erleichtern. Ein wichtiger Aspekt dieser Arbeit ist auch, den jungen Menschen zu vermitteln, dass Leistung sich lohnt und jeder seine Chance im Leben erhält, wenn er/sie sich Ziele stellt.

Der Verein "Ausbildungsplatzpaten" schrieb auch in diesem Jahr "Reinickendorfer Ausbildungsbuddys" aus, die von Schülerinnen! mehrerer Schulen in beachtenswerter Weise künstlerisch bemalt wurden.

Für ihr besonderes Engagement bei der Zurverfügungstellung von Ausbildungsplätzen erhielten den ersten Preis die Fa. Theodor Bergmann GmbH & Co, den zweiten Preis die Fa. Lindenblatt & Gotzmann, den dritten Preis das "Quality Hotel Berlin-Tegel". Einen Sonderpreis erhielt die Fa. Colonil-Salzenbrodt GmbH & Co.KG für die Ausbildung von Behinderten, was in besonderer Weise Anerkennung verdient. Das Rahmenprogramm wurde von Schülerinnen und Schülern der Thomas-Mann-Oberschule gestaltet.

Marlies Wanjura: "Die Zukunft unserer Kinder kann nur durch die enge Verknüpfung von Schule und Betrieb effektiv gefördert werden. Dazu wollen auch wir weiterhin unseren Beitrag leisten und rufen die Unternehmen Reinickendorfs auf, dem Beispiel der ausgezeichneten Firmen zu folgen und sich noch stärker einzubringen. Die Auszubildenden von heute sind die Fachkräfte von morgen, die dringender denn je benötigt werden."